
 

 

 УТВЕРЖДАЮ: 

Председатель межведомственной 

Комиссии при администрации города 

Горно-Алтайска по обеспечению 

безопасности дорожного движения 

 

_______________ А.И. Елеков 

 

«__15__»__июля__2022 год 

 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания межведомственной Комиссии при Администрации города                        

Горно-Алтайска по обеспечению безопасности дорожного движения на 

территории муниципального образования «Город Горно-Алтайск»  

 

15 июля 2022 года 

 

 г. Горно-Алтайск 

 

 

Председательствовал: Елеков А.И. 

 

Члены межведомственной 

Комиссии при Администрации 

города Горно-Алтайска: 

 

 

Ватутина Ж.И., Донских О. М., Зимина И.В., 

Казаченко А.С., Кондрашов П.А.,  

Крупский А.В., Лисков Е.А., Мискин А.С., 

Осинцева Н.Д., Попова О.Д.,  

Пустогачев А.Ф., Скляренко В.В.,  

Табакаева А. В., Яимов И.Э. 

 

Присутствовали: Зимина И.В., Кондрашов П.А.,  

Крупский А.В., Мискин А.С., Попова О.Д., 

Пустогачев А.Ф., Скляренко В.В.,  

Табакаева А. В. 

 

Кворум межведомственной Комиссии при Администрации города Горно-

Алтайска имеется. 

 

Повестка заседания: 

 

Вопрос № 1 

Информация об исполнении протокола заседания межведомственной 

комиссии при Администрации города Горно-Алтайска по обеспечению 

безопасности дорожного движения на территории муниципального образования 

«Город Горно-Алтайск» от 30.03.2022г. 
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По существу вопроса доложил консультант отдела транспорта и 

дорожного хозяйства МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного 

хозяйства администрации города Горно-Алтайска» (Пустогачев А.Ф.)  

По вопросу №1 протокола от 30.03.2022 года о ликвидации мест 

концентрации ДТП: 

- в районе дома № 178 по пр. Коммунистический (пути решения установки 

светофорного объекта, оборудованным кнопкой для пешехода, либо его 

ликвидация);  

- возможность установки светофорного объекта на примыкании  

к ул. Строителей по пр. Коммунистический.  

Обсудили, принято решение: 

Запрошены уточненные коммерческие предложения на установку 

светофорного объекта, оборудованного кнопкой для пешехода в районе дома  

№ 178 по пр. Коммунистический (светофор на Поселковой) и светофорного 

объекта на примыкании к ул. Строителей по пр. Коммунистический (светофор 

на Строителей).  

Направить ходатайство на имя главы Администрации города Горно-

Алтайска Сафроновой О.А. о выделении бюджетных средств на установку 

данных светофорных объектов. 

Информацию по остальным вопросам принять к сведению. 

 

Вопрос № 2 
Рассмотрение вопроса о состоянии аварийности на территории города 

Горно-Алтайска за истекший период 2022 года. 

По существу вопроса доложил начальник ОГИБДД ОМВД России  

по г. Горно-Алтайску (Кондрашов П.А.). 

Решили: Информацию принять к сведению. 

 

Вопрос № 3 
 

Рассмотрение обращения гражданина Ильиных Ю.Л. об установке 

дорожных знаков ограничивающих скорость движения автомобильного 

транспорта, а также обустройство искусственных неровностей на перекрестке 

улиц Полежаева и Чайковского. 

Обсудили, принято решение: МУ «Управление жилищно-коммунального и 

дорожного хозяйства администрации города Горно-Алтайска» совместно 

ОГИБДД ОМВД России по г. Горно-Алтайску осуществить комиссионный 

выезд в срок до 5.08.2022г., по результатам составить акт осмотра. 

 

Вопрос № 4 

Рассмотрение обращения председателя ТСН «НИКА» Чанских Л.Г. по 

вопросу ликвидации парковочных мест по ул. П. Сухова в районе домов  

№ 99-97 по пр. Коммунистический. 
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Обсудили, принято решение:  

Ликвидация парковочных мест по ул. П. Сухова в районе домов  

№ 99-97 по пр. Коммунистический нецелесообразна. 
Идет голосование: принято единогласно, ликвидация парковки 

нецелесообразно. 

 

Вопрос № 5 

Рассмотрение обращения ТСЖ «Наш дом» о размещении дорожного знака 

«Тупик» при въезде во двор многоквартирного жилого дома по адресу  

пр. Коммунистический 74. 

Обсудили, принято решение: МУ «Управление жилищно-коммунального и 

дорожного хозяйства администрации города Горно-Алтайска» установить 

дорожный знак «Тупик» на примыкании проезда к дому Коммунистический 74 

к ул. 75-лет Победы в срок до 20.08.2022г..  
Идет голосование: принято единогласно. 

 

Вопрос № 6 
Рассмотрение обращения от родительского комитета филиала  МБОУ  

«Гимназия №3 г. Горно-Алтайска»  об обустройстве искусственных 

неровностей и пешеходного перехода в районе филиала  МБОУ «Гимназия № 3 

г. Горно-Алтайска» по ул. Смородиновая. 

Обсудили, принято решение:  

Нанести разметку «Пешеходный переход» по ул. Каташа на примыкании к 

ул. Смородиновая в срок до 20.08.2022г. Рассмотреть возможность внесения 

изменений в конструкцию ул. Смородиновой отремонтированной в рамках 

национального проекта «Безопасные и качественные дороги», в случае 

согласования изменений обеспечить обустройство искусственных неровностей.   
Идет голосование: принято единогласно. 

 

Вопрос № 7 

Рассмотрение обращения ООО «РоксАвто» об обустройстве 

искусственных неровностей по улице Бийской между домами №9/1 и №7. 

Обсудили, принято решение:  

Заявителю предоставить согласие домовладельцев расположенных на 

данной улице. МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного 

хозяйства администрации города Горно-Алтайска» на основании решения 

собственников домовладений данной улицы разработать проект организации 

дорожного движения, согласовать данный проект с ОГИБДД ОМВД России  

по г. Горно-Алтайску, после произвести обустройство искусственных 

неровностей. 
Идет голосование: принято единогласно. 

 

Вопрос № 8 
Рассмотрение обращения гражданина Михалькова А.С по обустройству 

искусственной неровности по ул. Ленина 226 



4 

 

 

Обсудили, принято решение:  

Ввиду скорого возобновления работ по проекту реконструкции 

автомобильной дороги ул. Ленина, и учитывая статистику аварийности данного 

участка дороги, в настоящее время обустройство искусственной неровности 

нецелесообразно.   
Идет голосование: принято единогласно. 

 

Вопрос № 9 
Рассмотрение обращения директора «Горно-Алтайской детской 

музыкальной школы №2» Чининой А.М.  по обустройству нерегулируемого 

пешеходного перехода по  ул. Лесная напротив музыкальной школы №2. 

Дополнительно рассмотрение вопроса по обустройству парковочных мест  

возле музыкальной школы № 2. 

Обсудили, принято решение:  

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» совместно ОГИБДД ОМВД России по 

г. Горно-Алтайску осуществить комиссионный выезд в срок до 5.08.2022г.   
Идет голосование: принято единогласно. 

 

Вопрос № 10 
Рассмотрение обращения депутата Государственного Собрания –  Эл 

Курултай Республики Алтай по избирательному округу №5 (г.Горно-Алтайск) 

Чепкина Г.Е. по вопросу обустройства искусственных неровностей в районе 

автобусной остановки по ул. Кирова 40, 27/1. 

Обсудили, принято решение:  

Рассмотреть возможность внесения изменений в конструкцию  

ул. Кирова отремонтированной в рамках национального проекта «Безопасные и 

качественные дороги», в случае согласования изменений обеспечить 

обустройство искусственных неровностей. 
Идет голосование: принято единогласно. 

 

Вопрос № 11 
Рассмотрение обращения гражданина Турешевой И.А. по вопросу 

установки искусственных неровностей на ул. Больничной в районе детского  

сада №17 «Радуга» и МБОУ «Гимназия № 3 г. Горно-Алтайска» 

Обсудили, принято решение:  

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» совместно ОГИБДД ОМВД России по 

г. Горно-Алтайску осуществить комиссионный выезд в срок до 5.08.2022г  

Идет голосование: принято единогласно. 

 

 

 

 

Секретарь Комиссии                                                                         Пустогачев А.Ф. 


